



El Académico correspondiente por Córdoba de nuestra Real Academia, don Gonzalo Jesús Herreros Moya, ha ingresado el pasado mes de junio como Académico correspondiente de la Real Academia de Córdoba.

En su discurso de ingreso, Herreros Moya ha disertado sobre la figura de Enrique Pérez de Guzmán el Bueno y Gallego, noble cordobés del XIX que fue encargado por el primer Gobierno de la I República “de poner en orden” el “enorme conjunto patrimonial” que constituían los bienes de la Corona española tras la salida de Amadeo de Saboya.

[Leer noticia en EFE](#)